



Consejo de Ministros

Medio Ambiente colaborará con el Colegio de Geógrafos en la investigación sobre la relación entre los procesos territoriales y la demanda de agua en la cuenca del Segura

- **Contará con un presupuesto de 120.000 euros**

13 oct. 05.- El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy la suscripción de un convenio de colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Secretaría General para el Territorio y la Biodiversidad, y el Colegio de Geógrafos para la realización de investigaciones relativas a la relación entre los procesos territoriales y la demanda de recursos hídricos, la evolución reciente y tendencias en la cuenca del Segura.

El objetivo de los trabajos que realizará el Colegio de Geógrafos es la caracterización de la evolución de aquellos procesos territoriales de mayor incidencia en la demanda hídrica en la cuenca del Segura, que irá acompañada de la definición de los escenarios de su previsible evolución futura.

Se propone agrupar diferentes procesos y dinámicas territoriales en, al menos, cuatro amplias áreas temáticas como son la urbanización, la producción industrial y energética, la agricultura y las necesidades hídricas medioambientales.

El presupuesto de este convenio asciende a 120.000 euros, a distribuir en dos anualidades (2005, 2006).